
 

Artikel: ADNEOIS
(Adonit Neo Ink Stylus | Microsoft Surface | matt silber | ADNEOIS)

Hersteller: Adonit
MPN: ADNEOIS

Länge: 215,00 mm
Breite: 55,00 mm
Höhe: 16,00 mm
EAN Nummer: 847663024154
Zollnummer: 9608.30.0000
Gewicht: 0,064 kg

Deutsch:
Adonit Neo Ink Stylus für Microsoft Surface
P/N: ADNEOIS
Farbe: Matt Silber

Praktischer, magnetisch befestigter Stylus.
Kompatibel mit den meisten Windows Tablets und 2-in1-Geräten.

Features:Magnetische Anbringung
Wird magnetisch an der Seite des Gerätes befestigt. Perfekte Handhabung, ein Davonrollen und Verlieren wird vermieden Neigungs-Unterstützung
Sie können Ihren Neo Ink gegen den Bildschirm neigen, um virtuell einen "Schatteneffekt" zu erzeugen, wenn Sie bestimmte Pinseltypen verwenden
Druckempfinglichkeit
Diee fortgeschrittene Technologie unterstützt 4096 Stufen Druckempfindlichkeit, und das obwohl sich der Stylus wie ein normaler Stift in den Handen anfühlt.
Präsentieren Sie einfach Ihren einzigartigen Mal-Stil oder Ihre handgeschriebenen Notizen auf dem Gerät Native Palm Rejection
Die natürliche Handflächenerkennung funktioniert bei einer umfangreichen Auswahl an Apps. Ihre Kreativität wird nicht länger eingeschränkt und Sie brauchen sich
keine Sorgen mehr darüber machen, dass Ihre Handfläche den Bildschirm berührt während Sie malen oder schreiben USB-C Aufladung während des
Schreibens
Der Adonit Neo Ink wird über ein mitgeliefertes USB-C Kabel geladen. Sie können während der Aufladung den Stylus weiterhin benutzen Replaceable Nib
Schrauben Sie zunächst die Spitze ab, um die Feder einfach zu entfernen. Setzen Sie dann die neue Feder in die Spitze ein und schrauben Sie die Spitze wieder fest
Spezifikationen
Abmessungen: 160 x 9 mm
Gewicht: 14 g
Ladezeit: 1 Stunde und 30 Minuten
Akkulaufzeit im Dauerbetrieb: 100 Stunden
Material: Aluminium + KunststoffKompatibilität:
Windowsspezifische Geräte:
Microsoft Surface 3, Pro 3, Pro 4, Pro (2017), Pro 6, Pro 7 inkl. LTE Versionen, Pro 7+, Pro 8, Pro X, Surface book 1/2/3, Surface Laptop 1/2/3/4, Surface Studio,
Surface Go 1/2/3/4, Surface Laptop Go 1/2/3, Surface Laptop Studio 1/2, Surface Duo
Acer Nitro 5, Nitro 5 Spind
ASUS Transformer Mini, Transformer 3 Pro , Transformer 3, Transformer Pro, ZenBook Flip S, VivoBook Flip 12/14/15, ZenBook Flip 14/15, 2-in1 Q405UA, 2-in1
Q325UA
Dell Inspiron 13/15
HP Envy 17, Envy x360 15, Pavilion x360, Spectre x2 12, Spectre x360 13/15
SONY VAIO Z Flip

und weiteren 2-in-1 Laptops mit Touchscreen von Acer, ASUS, Dell und HP.

Englisch:
Adonit Neo Ink Stylus for Microsoft Surface
P/N: ADNEOIS
Color: Matte Silver

Pixel perfect and magnetically attachable stylus.
Compatible with most Windows powered tablets and 2-in-1 devices.

Features:Magnetically Attachable
Attached to the side magnetically. No more rolling and lost, more portable and easier to organize Natural Tilt Support
You can tilt your Adonit Neo Ink against the screen to virtually create a "shade" effect in a drawing with specific brushes Pressure Sensitivity
For a natural writing experience, vary your line thickness with subtile changes in pressure. The advanced technology supports up to 4.096
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levels of pressure sensitivity Shortcut Buttons
Programmable shortcut buttons give you easy, one-touch access to the most used tools: erase and right click Native Palm Rejection
Rest your palm comfortably on the screen while you write. Adonit Neo Inks supports palm rejection, so you don´t have to worry about leaving
stray lines USB-C Charging while writing
Adonit Neo Ink uses a USB-C cable for charging. You can charge while you write! A full charge provides 130 straight hours Replaceable Nib
Unscrew the tip for easy removal of the nib. Then insert the new nib and screw the tip back Specifications
Dimensions: 160 x 9 mm
Weight: 14 g
Charging time: 1 hour and 30 minutes
Continous use: 100 hours
Material: Aluminium Body + PlasticCompatibility:
Windows spezific devices:
Microsoft Surface 3, Pro 3, Pro 4, Pro (2017), Pro 6, Pro 7 inkl. LTE Versionen, Pro 7+, Pro 8, Pro X, Surface book 1/2/3, Surface Laptop
1/2/3/4, Surface Studio, Surface Go 1/2/3/4, Surface Laptop Go 1/2/3, Surface Laptop Studio 1/2, Surface Duo
Acer Nitro 5, Nitro 5 Spind
ASUS Transformer Mini, Transformer 3 Pro , Transformer 3, Transformer Pro, ZenBook Flip S, VivoBook Flip 12/14/15, ZenBook Flip 14/15,
2-in1 Q405UA, 2-in1 Q325UA
Dell Inspiron 13/15
HP Envy 17, Envy x360 15, Pavilion x360, Spectre x2 12, Spectre x360 13/15
SONY VAIO Z Flip

and other 2-in-1 touchscreen laptops from Acer, ASUS, Dell and HP.


